

La secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique) **M^{me} Christine Stewart**

M^{me} Christine Stewart (née Leishman) est née à Hamilton (Ontario) le 1^{er} janvier 1941. Elle a obtenu un baccalauréat en sciences infirmières de l'Université de Toronto en 1963. Elle a ensuite travaillé au Cobourg District General Hospital et pour l'Ordre de Victoria.

En 1971 et 1972, M^{me} Stewart a travaillé au Honduras, à titre de directrice administrative du Centre Horizons d'amitié, organisme non confessionnel d'aide au développement en Amérique centrale.

De 1982 à 1987, elle a été membre, puis présidente du Comité pour la reconstruction et le redressement du Conseil canadien pour la coopération internationale. Elle a aussi siégé au Comité de sélection des projets d'aide d'urgence en Afrique et a été déléguée à la Session extraordinaire des Nations unies sur la crise en Afrique et au Forum international de l'année des sans-abri.

Élue à la Chambre des communes pour la première fois en 1988, M^{me} Stewart y représente la circonscription ontarienne de Northumberland. Elle a siégé au Comité permanent des affaires extérieures et du commerce extérieur, au sous-comité de la Chambre des communes sur le développement et les droits de la personne et à celui sur l'exportation des armes. De 1988 à 1990, elle a été membre du Comité permanent des droits de la personne et du Comité permanent des personnes handicapées. Elle a été réélue en 1993 et nommée, en novembre de la même année, secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique).

M^{me} Stewart a épousé David Ian Stewart en 1963. Ils ont trois enfants.